
ZdE 9: Infos zum Ablauf der Veranstaltung 

- english below- 

Hallo liebe Spieler, hier findet Ihr jetzt die letzten OT-Informationen für den 

bevorstehenden Con. 

Anreise: 

Jugendherberge Heldrungen 

Schloßstraße 13 

06577 An der Schmücke  

Die Anreise für Spieler ist ab 16:00 Uhr.  

Das Time-In wird fließend ab 19:00 beginnen, wir hoffen, dass alle gegen 21:00 IT sind.  

Euch erwartet ein Mythodea-Con mit Verpflegung: 

Fr-Abend warmes Essen 18:00 – 20:00  

Sa Frühstück 09:00 – 11:30 zwischendurch 

weihnachtliches Gebäck und Kuchen 

Sa Abend warmes Abendessen  18:00 – 20:00  

So Frühstück 09:00 – 11:30 

Zu den Mahlzeiten gibt es Getränke seitens der Jugendherberge. 

Bitte bringt IT-taugliches Geschirr und Besteck mit. 

In der Jugendherberge gibt es das klassische Jugendherbergs-Geschirr. 

Im Nebengebäude haben wir dieses Mal eine Taverne für Euch vorbereitet. Dort könnt Ihr  

Getränke gegen OT-Geld erwerben: Es wird Bier (hell, dunkel, Pils), Radler und Softdrinks (Fanta, 

Cola, Sprite, Coke Zero) geben. Jede Flasche kostet 1,50€. Der Verkauf läuft über Tavernenkarten 

zu je 15,00€. 

In der Jugendherberge besteht absolutes Verbot für offenes Feuer, verzichtet daher bitte auf  

Kerzen, etc. Die Rauchmelder sind sehr sensibel eingestellt und können auch durch größere 

Mengen an Haarspray oder Deo ausgelöst werden. Wer den Feuerwehreinsatz auslöst, der zahl ihn 

auch. Also seid bitte vorsichtig. 

Das Rauchen ist im Gebäude verboten. 

Bitte werft Eure Kippen nicht einfach auf das Gelände, sondern nehmt sie wieder mit ins Haus und 

entsorgt sie dort. 

Bitte bringt 3-teilige Bettwäsche (Bettbezug, Kopfkissenbezug, Laken) mit. 

Wir haben einige Aufenthaltsräume in der Burg, bitte bringt Euch selber Deko mit, um diese Räume 

nach Eurem Geschmack einzurichten. 

Es gibt draußen einen Holzpavillon, der zum Sit-In und Rauchen / Shisha einlädt. Dieser ist jedoch 

sehr zugig. Wir empfehlen dicke Mäntel oder Decken dafür. 

Corona: Die Pandemie ist mittlerweile endemisch, aber wir möchten ausdrücklich anmerken, dass 

jeder gerne in den Innenräumen eine Gesichtsmaske tragen kann. Ebenso sollte man in den 

Aufenthaltsräumen regelmäßig lüften. 

Wir bitten jeden Teilnehmer darum, vor der Anreise einen Corona-Selbsttest durchzuführen, sofern 

er Erkältungssymptome hat und nur bei einem negativen Testergebnis zu der Veranstaltung zu 

kommen. 



Das Gelände muss am Sonntag um 12:00 übergeben werden, bitte habt Eure Zimmer bis 

dahin geräumt. 

Parkplätze:  

Bitte ladet Eure Sachen an der Burg aus und bringt dann Euer Auto auf einen der Parkplätze: 

1. Der Parkplatz vom Gelände, neben der Burg. 

   Wir würden uns freuen, wenn hier so wenig Autos wie möglich parken, weil man sie von    

der Burg aus sieht. 

2. Am Artemschen Tor, gegenüber vom Asia-Imbiss 

3. In der Langen Straße 

In der folgenden Karte sind die Parkplätze in rot eingezeichnet. Laut google-Maps geht man von 

dort etwa 10min zu Fuß. 

 

Wir freuen uns auf Euch! 

Eva und Ralph 

ZdE 9: Information 

Hello dear players, this text provides you with the OT-information 

for the upcoming con. 

Arrival: 

Jugendherberge Heldrungen 

Schloßstraße 13 

06577 An der Schmücke  

Arrival for players is from 16:00.  

Time-In will start fluently from 19:00, we hope that everyone will be IT around 21:00.  



You can expect a Mythodea-Con with catering: 

Friday evening warm dinner18:00 - 20:00 

Saturday breakfast 09:00 - 11:30 in between 

christmas cookies and cakes Saturday 

evening warm dinner 18:00 - 20:00  

Sunday breakfast 09:00 – 11:30 

The youth hostel will provided drinks at meals. 

Please bring IT-suitable tablewear and cutlery. 

The hostel will have the classic hostel tablewear. 

This time we have prepared a tavern for you in the adjacent building. There you can buy drinks for 

OT money: There will be beer (light, dark, Pils), Radler and soft drinks (Fanta, Cola, Sprite, Coke 

Zero). Each bottle costs €1.50. The sale runs via tavern tickets at 15,00€ each. 

There is an absolute ban on open fires in the hostel, so please refrain from using candles, etc. 

The smoke detectors are very sensitive and can be triggered by large amounts of hairspray or 

deodorant. Whoever triggers the fire alarm, pays for it. So please be careful. 

Smoking is prohibited in the building. 

Please do not just throw your cigarette stubs on the site, but take them back inside and dispose them 

there. 

Please bring 3-piece bedding (comforter cover, pillowcase, sheets). 

We have several common rooms in the castle, please bring your own decorations to decorate these 

rooms to your liking. 

There is a wooden pavilion outside for sit-in and smoking / Shisha. However, this is very cold. We 

recommend thick coats or blankets for it. 

Corona: The pandemic is endemic, but we would like to specifically note that everyone is welcome 

to wear a face mask indoors. Likewise, people should open the windows regularly in the longes / 

knights hall. 

We ask every participant to carry out a corona self-test before arrival if they have cold symptoms 

and to only come to the event if the test result is negative. 

The area has to be handed over on Sunday at 12:00, please have your rooms cleared by then. 

Parking spaces:  

Please unload your things at the castle and then bring your car to one of the parking lots: 

1. the parking lot of the grounds, next to the castle. 

   We would appreciate it if as few cars as possible park here,    

because they can be seen from the castle. 

2. at the Artemsche Tor, opposite the Asian snack bar 

3. in the Lange Straße 

In the following map the parking places are marked in red. According to google maps you walk 

about 10min from there. 



 

We are looking forward to see you! 

Eva und Ralph 


